

Artikel vom 21.08.2018

Sommerfest der Kelheimer CSU

Sommerfest der Kelheimer CSU



Inzwischen schon traditionell dient das Archäologische Museum der Stadt wieder als besondere Kulisse für das Sommerfest der Kelheimer CSU. Am Samstag, 25. August, sind ab 18.00 Uhr Mitglieder mit ihren Angehörigen in den Garten des Museums in der Lederergasse eingeladen. Bei schlechtem Wetter kann der Innenbereich des Gebäudes genutzt werden. Für Essen vom Grill und Getränke ist gesorgt, die musikalische Umrahmung übernimmt erneut in bewährter Weise das Duo „s Wintergrea“.